



真寿園つうしん



令和5年11月

秋も一日一日と深まり、真寿園の周囲の木々も赤く色づき、落ち葉が舞い散る季節となりました。朝晩の日中の気温の差が激しいこの季節。風邪などひいて体調を崩さない様に充分注意して過ごしたいですね。

特別養護老人ホーム



10月4日(水)に総合防災訓練を実施しました。芳川消防署と村井寿交番にご協力をいただき、夜間、地震の後に火災が発生し利用者を避難させるという想定で、非常通報装置の通報訓練、避難訓練、消火器の取り扱い訓練を行いました。普段何気なく目にしている非常通報装置や消火器ですが災害はいつ何処で何が起こるかわかりません。日頃から防災について意識を高めていきたいと思ひます。



真寿園から火災発生!!



全員避難完了しました。



消火器取扱訓練も真剣です



火事だ〜!火事だ〜!!



寿小学校3年2組作品展示



寿小学校3年2組の生徒さんが「第12回寿地区福祉の文化祭」に出品展示した作品をお借りして展示させていただきました。3年2組の生徒さんの写真を色々な場所に置いて撮影した写真を模造紙に張り付けた作品で、利用者の皆さんは「楽しそうだね〜」「おもしろいね〜」などと話しながら楽しそうにご覧になっていました。



寿小学校3年2組の皆さんの作品です♡

